



Permanente 27 II 59

Aprobación del acta de la sesión anterior y de la relación de cuentas semanales.

Los enterados de las disposiciones publicadas en los B. B. O. O. desde la última sesión y del acuse de recibo que envía el Jefe central del Servicio Nacional de Inspección Asesoramiento de Corporaciones Locales

Acceder a lo solicitado por D. Juan Pijuan Coll, para instalar su churrería durante el próximo verano en el mismo lugar de emplazamiento que se le indicará y a condición de cumplir con las medidas de limpieza que se le indican.

Acceder a lo solicitado por D. José Teixidor Aguilar, sobre la apertura de su establecimiento de Restaurante-Bar, e instalación de dos mesitas con dos sillas cada una en la acera frente del establecimiento citado de calle Mayor n.º 11, las cuales lo serán en forma semi-circular y a precario para retirarlas si llegaran a estorbar la circulación por la acera.

Conceder permiso a D. Eulogio Claver Signes, para instalar una vitrina empoirada en la fachada de su casa Calle Clavé 22.

Idem. idem. a Dña. Marina Junqué Sarriera, para adosar a la fachada del Garage Metropol, un rótulo indicativo de la Agencia oficial de automóviles Renault.

Idem. idem. a Don Vicente Gandol Jordá, para instalar dos letreros anunciadores de sus actividades inmobiliarias, en fachada de la huerta Lladó, frente al Puerto, y solar frente a los Baños de San Elmo, con imposición de sanción por haberse instalado con anterioridad al permiso.

Idem. idem. al Nuevo Casino La Constancia, para instalar durante el próximo verano mesas con veladores-toldos y sillas en la calzada central del Paseo del Generalísimo frente a su local social.

Acceder a lo solicitado por D. Salvador Saubí Pujolas para usar de la cantera del Ayuntamiento, previo acuerdo con el propietario de la misma Sr. Balmaña, y con la preferencia del Municipio en el caso de coincidir las dos extracciones.

*Conceder los siguientes permisos de obras:
A Doña Angeles Casas Casalta, para presentar planos de reforma de la fachada de su casa calle Especieros, 32.*

A D. Angel Agustí Sunyer, ampliar dos ventanas en fachada de su casa de la calle de San Ramón, n.º 4.

A D. José Poch Tarridas, instalar motor y torno en taller c. Gerona, 124.

A D. Julián Martínez Navarro, construir vivienda económica en solar de Vilartagas.

A D. Juan Doménech Viñas, construir casa en calle Capmany, 34.

A Doña María Roma Margenat y otros para cercar sus propiedades según la forma prescrita por la Comisión mpa. de Fomento.

A D. Juan Ribas Subirós, dándole la alineación oficial interesada, en los alrededores de las calles de Levante y Guardiola.

Aprobar liquidación del Sr. Arquitecto asesor municipal en cumplimiento de la Cláusula 4.ª del Convenio de Servicios contratados del referido facultativo, con referencia al ejercicio de 1.958.

Aprobar la medición y valoración de parcela cedida por D. José Gatus Blanch, que pasa a ser vía pública en c. S. Antonio María Claret 38.

Encargar al Ingeniero asesor Sr. Lladó, el Plano Presupuesto y Memoria y demas para las obras de cambio del alumbrado público de parte de la zona residencial, para la imposición en su día de las correspondientes contribuciones especiales

Activar mediante el anuncio oficial urgente, la próxima celebración de la Subasta concurso para la pavimentación con riegos asfáltico de varias vías públicas de la ciudad y aprobando las Bases que han de regirla.

Informe de la Alcaldía sobre la visita realizada a Gerona el día 25, junto con una Comisión municipal, en la que se enteró de que por la Dirección General de la Vivienda se había autorizado la subasta para las obras del Grupo de viviendas de Renta Limitada, con lo que se espera que en breve plazo será una realidad la erección de dicho grupo de viviendas.



PREDICACION CUARESIMAL: Empezó, el lunes a las 8 de la noche, después de la devoción del Mes de San José. Desde el martes al sábado, a las 8 de la mañana, Misa e Instrucción. Por la noche, hasta el viernes inclusive, a las 8, Sermón cuaresmal. Dicha Predicación extraordinaria es dirigida por el Rdo. Sr. Párroco Arcipreste.

Los niños de las Escuelas Nacionales y los del Colegio de los Hermanos de las E. E.C.C. tuvieron un acto, martes, miércoles y jueves, a las 11 de la mañana. Las niñas de las referidas Escuelas Nacionales y las de los Colegios Religiosos, lo tuvieron a las 4 de la tarde de los antedichos días. Mañana

na habrán las Confesiones para todo el alumnado; el el sábado, la Misa de Comunión de Cumplimiento Pascual.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Josefa Torres Llanas; Antonio Dalmau Carbó.

DEFUNCIONES: Rosa Carbó Durán; Aurora Cama Dalmau, Ana Fortó Galcerán, Agustín Riera Sirvent, Claudio Turró Girbal, Francisca Pagés Estapé, María Tubert Campderá.

Anuncio Oficial

Expositores y visitantes a la Feria de Nueva York.

La Oficina coordinadora delegada del consejo superior de Cámaras.

Plaza de la Independencia, número 1 (Cámara de Comercio), Madrid, ha organizado un viaje para visitar este Certamen.

24 días de estancia en los Estados Unidos. — Del 4 al 29 de mayo de 1.959.

Con posibilidad de visitar importantes empresas comerciales e industriales y las ciudades de:

New York - Atlantic City

Filadelfia - Washington - Niagara Falls. — En un moderno cuatrimotor T W A, con comidas y servicios a bordo; Hoteles de primera categoría y «Travelers - Cheks» para pequeños gastos, todo ello Pagadero en Pesetas, y Acompañados por Expertos Comerciales». Haga su reserva hasta el 15 de marzo. Plazas limitadas.

Automóviles BOSCH (Taxis)

SERVICIO NOCTURNO (URGENCIA)
Penitencia, 37 - Teléfono 127

SERVICIO DIURNO
Rambla Vidal, 1 y 3 - Teléfono 225